

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

# たきざわ

第15号 令和5年7月14日

文責 佐藤 紀夫

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかなおで めを大切にしよう

今週も暑い1週間でした。熱中症に注意をし、状況によっては外での活動を中止するなどの対応をしながらの学校生活でした。さらに梅雨も終盤に入り、この時期は大雨も心配されます。豪雨により大きな被害が出ている地域もあり、私たちも注意と備えに気を付けたいところです。

## 弥栄小学校との合同学習、6年生情報モラル！

13日(木)、弥栄小と本校6年生の交流会が行われました。内容は、情報モラル学習会と交流会です。

情報モラル学習会は、講師に一関市教育委員会のICT指導員の先生に来ていただき、情報機器の望ましい使い方について学びました。先生が作られた疑似の占いサイトやSNS掲示板を使



疑似サイトを使って体験

って、おやみに個人情報発信することの怖さなどネット利用に潜む危険性について体験をとおして学びました。また、地元の高校生や大谷選手の体験談が紹介され「自分の夢、進路を実現する」とことと情報機器の付き合い方を一人一人が考えることができました。最後は、スマホなどを使わない時間に機器をしまっておくための自分だけのオリジナルの箱を作り学習を終えました。



中学校でも仲良く！

学習会の後はみんなでプールに入り、ゲームなどしながら楽しく交流を深め、充実した時間になりました。



# 滝沢地区校外指導連絡協議会総会



3日(月)、今年度の滝沢地区校外指導連絡協議会総会・協議会を本校体育館で開催しました。この会は、滝沢地区の子どもたちの健全育成のため、地域での子どもたちの様子や夏休み中の安全、地域行事などについて連絡、協議を行うために行われます。当日も、各校・園代表、PTA関係役員、行政区長さん、駐在所長さんなど学校や地域関係の方々にお集まりいただき協議が行われました。

終わりには、来年度より設置となる学校運営支援協議会(コミュニティスクール)についての学習会も行い、イメージを共有することができました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。



## 一関地方独唱大会、学校代表決定!



例年行われています一関地方児童生徒独唱大会の今年度の学校代表が決定しました。希望者の中から、学年代表6名による最終の校内予選を10日(月)に行いました。決定した代表児童は次の子どもたちです。

○令和5年度一関地方児童生徒独唱大会 代表2名

- ・ 2年 菅原美桜奈さん
- ・ 6年 千葉 愛莉さん



二人ともとても伸びやかできれいな発声で、表情豊かに歌っていました。この後は9月13日(水)の本番に向けて練習をさらに積んでいきます。

## 大きくなったかな、5年生稲観察会



5年生で取り組んでいる米作り体験学習、5月に田植えを行いました。14日(金)はその後の成長の様子をみる観察会に出かけました。

子どもたちが植えた稲は60cmほどに成長していて、青々と元気に育っていました。今は「なかぼし」という水を入れず乾かす段階とのことで、稲の成長にとって大切な時期と教えていただきました。



稲の本数も増えていました